

Las jornadas celebradas bajo el título “Movilidad Sostenible y Segura en Madrid, balance sindical y debate público”, han tenido lugar en el Ateneo de Madrid, los días 24 y 25 de marzo. En el evento participaron Ecologistas en Acción, la Secretaría de Medioambiente de la FSC de Madrid y la Asociación “A pié”, contando además con las propuestas del Concejal Ángel Lara (IU), y del técnico Fernando Mínguez (PSOE), lamentando la ausencia destacada del concejal Pedro Calvo (PP) que reusó la invitación a las Jornadas.

### APERTURA DE LAS JORNADAS

En la inauguración de las jornadas pronuncian unas palabras M<sup>a</sup> Angustias Neira, responsable de la Sección de Medioambiente del Ateneo de Madrid, y Pedro Delgado Sánchez, Secretario General de la SSI de CCOO del Ayuntamiento de Madrid, OOAA y EEMM. En estas intervenciones M<sup>a</sup> Angustias hace una presentación de las jornadas y de las organizaciones participantes, así como de la importancia de la Movilidad sostenible en una ciudad como Madrid que recientemente ha sido noticia por superar índices de contaminación inaceptables para la salud y la calidad de vida, y confía en que de estas jornadas surjan el debate, y las propuestas que sirvan para cambiar las políticas que hoy por hoy, son ineficaces e insuficientes.

Pedro Delgado hace un vivo recorrido en el que puso en claro que las sensibilidades en las políticas medioambientales del calado como lo son la movilidad sostenible y segura, siguen reposando en los mismos mimbres de las izquierdas que organizaron la democracia en los barrios, en los ayuntamientos y en las instituciones. Elogió, también, la lucha de los agentes de movilidad frente a la mano militar de la Dirección de Movilidad. Afirmó que el Cuerpo ha de integrarse como parte de una verdadera